



## 6年生を送る会を行いました！

3月1日（水）の3，4校時に6年生を送る会を行いました。5年生が企画し，1～4年生からの協力とともに6年生に感謝の気持ちを伝え，喜んでもらうことを第一の目的として準備を進めてきました。

Mrs. グリーンアップルの「ダンスホール」の曲とともに入場開始。前日から6年生のためにきれいに飾り付けがされている体育館に5年生の誘導のもと，6年生が入場しました。入場完了後、5年生によるはじめの言葉で会が始まりました。コロナ対策ということで，会場の体育館は5年生と6年生のみです。他の学年は，教室で待機し，出し物を披露する時に会場に入場となりましたが，今年度もリモートで中継を行っているので，各教室でも会場の様子を見ることができました。

### 3年生の出し物



最初は3年生の出し物。3年生は「6年生が上手に回す長縄を跳びたい」「3年生最強5人組とジャンケン勝負」と6年生参加のレクリエーションをしました。長縄では，6年生の代表が回す長縄を3年生が一生懸命跳びました。ジャンケン勝負はドラ顔ジャンケンです。最強5人組と一人ずつ連続勝負し，何と6年生2名の勝ち残りがありました。3年生も6年生もとても楽しそうでした。楽しいゲーム後，紙飛行機で6年生に気持ちのこもったメッセージを届けました。

### 2年生の出し物



次は，2年生の出し物。2年生は6年生のすごいところを寸劇で発表しました。学校のルールを優しく教えてくれたり，困った時に助けてくれたりした6年生との思い出をかわいらしく発表し，6年生は微笑ましく見ていました。

続いて1年生の出し物です。1年生みんながミッキーマウスに扮し「ジャンボリミッキー」の曲にあわせてかわいらしく踊りました。出し物の後半では，自分たちだけでなく6年生も一緒に踊ることを呼びかけました。6年生だけでなく，進行役の5年生や6年生の担任の先生も一緒に踊り，会場を山口ディズニーランドにしてみんなで楽しみました。

### 1年生の出し物



### 4年生の出し物



4年生は，はじめに6年生にちなんだクイズを出しました。事前にアンケートアンケートをとり，6年生が思い出をふり返ることができるように工夫しました。続いて，YOASOBIの「群青」の歌とダンスを披露し，きれいな歌声と息の合っ

たダンスで6年生を楽しませました。さらに、1文字ずつのメッセージボードで6年生にメッセージを送りました。

最後の出し物は5年生です。5年生は、合奏で「情熱大陸」を披露しました。すばらしい演奏に6年生も驚いていました。最後に合唱で「大切なもの」を歌いました。曲の詩に注目してもらい、心を込めて歌いました。

どの学年の発表もすばらしく、6年生への思いが詰まっていた。出し物の後は、プレゼント渡しです。1年生～5年生までみんなで作ったプレゼントを5年生が代表して渡しました。6年生はとても嬉しそう、思わず涙がこぼれる姿やメッセージをじっくりと読む姿が見られました。

会も終了に近付き、いよいよ退場です。5年生みんなで列をつくってお見送り。UTAの「私は最強」をBGMに6年生はとても嬉しそうに退場していきました。出し物をしている1～5年生のみんなも嬉しそうでしたし、それを見ている6年生もとても嬉しそうでした。このようなすばらしい会が開かれるのもこれまでの6年生の頑張りがあったためです。1～5年生のみんなには、こうして送られる6年生になってほしいと思います。また、すばらしい会になったのも、この会を企画、準備、運営した5年生のリーダーシップがあったからです。5年生のみなさんにも感謝と共に拍手を送ります。1～4年生のみんなには、こうした5年生にもなってほしいと思います。卒業式は再来週の火曜日、6年生と過ごせるのもあとわずかですが、多くのことを6年生から受け継いでほしいと思います。



## 係を頑張っている5年生や嬉しそうな6年生

### 6年生



出し物の感想を伝えています



メッセージをじっくり見えます



笑顔で退場！

### 5年生



照明の仕事も頑張っています



出し物をしている学年を後ろから盛り上げます



見えにくいところでも働き会場をきれいにしています